

Der Mond scheint nicht von selbst allein er bekommt von der Sonne den hellen Schein. Wie oft sind wir von seinem Schein berührt, doch er strahlt nicht selbst, er reflektiert.

Ohne das Sonnenlicht leuchtet er nicht, denn der Mond selber hat kein Licht. Setzt er sich aber den Strahlen der Sonne aus dann leuchtet er hell in die dunkle Nacht hinaus.

Schon als Kinder waren wir an Mondschein gewohnt doch wir selbst sind nicht Sonne, wir sind eher der Mond. Gott ist unsere Sonne, der Ursprung der Liebe ohne Ihn leuchten wir nicht, sind dann trübe. Wenn wir meinen wir leuchten allein kann das nur eine Funzel sein.

Von Gott bekommen wir allein unser Licht dann sind wir auch echt - sonst leuchten wir nicht. Wer auf Menschen als Lichtquelle zählt, merkt früh' oder später – er hat sich verwählt.

Helga Schmitt, Jan. 2011